

Le Diocèse de Régina

— o —

Le Saint-Siège a jugé utile de créer, dans le Nord-Ouest canadien, un nouveau diocèse : celui de Régina. Ce développement de l'Eglise canadienne ne peut que nous réjouir grandement.

Ainsi que nos lecteurs l'ont appris par les journaux, le Saint-Père a désigné Mgr O.- E. Mathieu, du séminaire de Québec, pour occuper le premier le nouveau siège épiscopal de Régina, province de Saskatchewan. Une fois de plus, le séminaire de Québec est donc appelé à donner à l'épiscopat canadien l'un de ses membres éminents.

Certes, la joie est grande, de voir l'un de nos compatriotes et l'un des prêtres de Québec mis à la tête de l'un de ces diocèses de l'immense Nord-Ouest ; la satisfaction est vive de voir un prêtre de ce talent, de cette vertu et de cet esprit apostolique, choisi pour présider aux destinées religieuses de l'une des belles parties du territoire canadien. Mais cette joie et cette satisfaction ne vont pas sans impliquer un douloureux sacrifice : pour l'élu lui-même, à qui seule l'obéissance a pu faire accepter de s'éloigner tellement de sa ville natale et du champ de travail qui lui est cher en proportion du dévouement avec lequel il l'a cultivé ; pour le séminaire et le diocèse, auxquels il avait voué sa vie ; pour tant de parents, d'amis et d'anciens élèves, qui se font difficilement à l'idée de voir se briser soudainement des relations agréables et toujours avantageuses, parce que l'esprit apostolique les vivifiait toujours. Mais, à tous, le nouvel évêque a donné le premier l'exemple de la soumission généreuse, en acceptant la lourde croix que la Providence lui a destinée.

Avec nos félicitations pour l'honneur de sa nomination, nous offrons à Sa Grandeur Mgr Mathieu la sincère expression des vœux que nous formons pour le bonheur et le succès de sa carrière épiscopale, laquelle ne peut manquer d'être féconde pour le bien des âmes et la gloire de Dieu, vivifiée qu'elle sera par le zèle et le dévouement qui distinguent le nouveau pontife.